

Rikki- und die Abfalldetektive

Am Donnerstag den 12.10.2017 fuhren wir in der Früh mit dem Bus nach Dalaas in den Kristbergssaal. Gemeinsam mit den Kindern der Nachbarschulen warteten wir schon gespannt auf die „Rikki und die Abfalldetektive - Spiele Show“.

Auf moderne, spielerische Weise brachten Rikki das Eichhörnchen und sein Moderator den Kindern näher, wie Abfallvermeidung- und Trennung am besten gelingt.

Anschließend an die Vorführung nutzten wir das sonnige Wetter und machten uns zu Fuß der Alfenz entlang auf den Heimweg nach Klösterle.











